





Liebe Schülerinnen, liebe Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

die Erfahrungen mit dem Unterricht der Jahrgänge 12, 9 und 10 haben gezeigt, dass wir den notwendigen Hygieneplan nur einhalten können, wenn wir gleichzeitig maximal vier Jahrgänge im Präsenzunterricht beschulen. Ab dem 25. Mai 2020 haben wir daher folgenden Plan festgelegt:

Präsenzunterricht am Ulrichsgymnasium vom 25. Mai bis zur Zeugnisausgabe am 15. Juli 2020

Jahrgang	2531.05.	0107.06. Pfingsten	0814.06.	1521.06.	2228.06.	29.0605.07.	0612.07.	1319.07 Zeugnisse
5						5.	Jahrgang	
6						6.	Jahrgang	
7			7.	Jahrgang				
8			8.	Jahrgang				
9	9.	Jahrgang			-			
10	10.	Jahrgang						
11	11.	Jahrgang	11.	Jahrgang	1	1. Jahrgang		
12	12.	Jahrgang	12.	Jahrgang	1	2. Jahrgang		

Oberstes Ziel aller Maßnahmen und Vorgaben ist nach wie vor, die Zahl der möglichen Personenkontakte so gering wie möglich zu halten. Mit der Festlegung der Aufenthaltsbereiche für einzelne Lerngruppen, der Einhaltung der Lauf- und Fluchtwege und der Zuordnung der sanitären Anlagen in unserem Hygieneplan erreichen wir dieses wichtige Ziel nur, wenn die Anzahl der anwesenden Jahrgänge nicht größer als vier ist.

Die diesbezüglichen Rundverfügungen des Kultusministeriums und der Landesschulbehörde erlauben uns diese Entscheidung ausdrücklich.

Wir haben uns entschieden, den 12. Jahrgang durchgängig im Präsenzunterricht zu versorgen, da in diesem Jahrgang die notwendigen Belegverpflichtungen zur Zulassung zum Abitur unbedingt erfüllt werden müssen und die Prüfungsvorbereitungen möglichst durchgängig zu gewährleisten sind.

Der Jahrgang 11 kommt ab 25. Mai 2020 neu hinzu. Hier halten wir den Präsenzunterricht für wichtig, damit die Schülerinnen und Schüler möglichst viele Gelegenheiten erhalten, um eine noch größere Klarheit über die Wahl der Profile und damit der Fächer in der Kursstufe zu erlangen.

Für die übrigen Jahrgänge bleibt daher ein relativ kleines Zeitfenster.

Damit beide Teilgruppen einer Klasse die Gelegenheit haben, einmal an jedem Wochentag am Unterricht teilnehmen zu können, muss der Präsenzunterricht mindestens für zwei Wochen stattfinden. Dies ist für die Jahrgänge 7, 8, 9 und 10 nach dem Plan umgesetzt worden. Für den 5. und 6. Jahrgang haben wir, da diese Jahrgänge am längsten auf den Wiederbeginn des Unterrichts warten mussten, die letzten dreieinhalb Wochen vor der Zeugnisausgabe vorgesehen.

Inwieweit unsere Planung möglichen neuen Erlassen und Verordnungen standhält, wird sich zeigen.

Die Möglichkeit einer Notbetreuung für Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 8 bleibt über den gesamten Zeitraum bis zu den Sommerferien bestehen.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Beteiligten sehr herzlich bedanken. Bei den Schülerinnen und Schülern für ihr immer disziplinierteres Verhalten bezüglich der Aufgabenerledigung und der Einhaltung der Hygieneregeln, bei den Eltern für die konstruktive Kritik und den großen Zuspruch für unser Vorgehen und bei meinen Kolleginnen und Kollegen für das außergewöhnliche Engagement und die dabei geleistete Arbeit.

Ihr bzw. Sie alle tragen dazu bei, dass wir die Pandemie so schadlos wie möglich überstehen können.

Mit freundlichen Grüßen

W. Grätz